
Der Ausschuss für Angelegenheiten von Menschen mit Behinderungen  nahm die Ausführungen ohne 
Aussprache zur Kenntnis. Der Vorsitzende dankte der Verwaltung für die Darstellung. 
 


